

Pembagian Bersusun Panjang

Getting the books **pembagian bersusun panjang** now is not type of challenging means. You could not abandoned going following books heap or library or borrowing from your links to approach them. This is an unquestionably easy means to specifically get lead by on-line. This online proclamation pembagian bersusun panjang can be one of the options to accompany you once having supplementary time.

It will not waste your time. give a positive response me, the e-book will very publicize you other matter to read. Just invest little epoch to right to use this on-line declaration **pembagian bersusun panjang** as with ease as evaluation them wherever you are now.

99% Sukses Menghadapi Ulangan Harian SD/MI Kelas 3 Tim Guru Eduka 2018-01-01 Ulangan harian merupakan salah satu proses evaluasi yang bertujuan untuk mengukur pemahaman siswa dalam menerima suatu materi pelajaran. Kemampuan siswa dapat diketahui dari hasil ulangan harian. Selain itu, hasil ulangan harian akan memengaruhi keberhasilan siswa dalam menghadapi ulangan tengah semester dan ulangan akhir semester. Buku 99% Sukses Menghadapi Ulangan Harian SD/MI Kelas 3 ini akan sangat membantu siswa dalam mempelajari materi dan berlatih mengerjakan soal-soal ulangan. Buku ini berisi semua mata pelajaran SD/MI kelas 3 yang disusun sesuai dengan kurikulum dan diuraikan secara sistematis, lengkap, dan praktis. Buku ini dilengkapi dengan ringkasan materi pada setiap pokok bahasan, ulangan harian per pokok bahasan, ulangan tengah semester 1 dan 2, serta ulangan akhir semester 1 dan 2. Semoga buku ini bisa menjadi pendamping siswa dalam menghadapi ulangan harian, ulangan tengah semester, maupun ulangan akhir semester. Buku persembahkan penerbit Bmedia

Pintaer Matematika 4A Budi Santosa, Tumijan P., Purwanto I.

Kump Soal Mat SD Kls 4 Smt 1

Master Semester Matika Kelas 3 SD Nurjannah Affra Robbani 2014-02-11 Semua siswa-siswi, pasti harus berkonsentrasi penuh saat menjelang Ujian Semesteran. Karena disinilah akan menjadi penentuan Naik atau Tidaknya ke Kelas berikutnya. Bahkan bukan masalah itu saja, namun Target Nilai Terbaik dan Ranking kelas pun ditentukan di sini, di hasil Ujian Semester. Buku terbitan PUSTAKA NUSANTARA INDONESIA ini menggunakan konsep terbaik, yaitu merangkum soal-soal Tersulit yang selalu keluar dalam Ulangan Tengah Semester, Ujian Semester Ganjil dan juga Ujian Kenaikan Kelas. Harapannya adalah, siapa pun yang mempelajarinya akan mendapatkan peningkatan kemampuan yang lebih dari sebelumnya. -Lembar Langit Indonesia Group-

Siap menghadapi uasbn sd 2011

Siap menghadapi uasbn sd 2010 Wahono, Rusmiyanto, Bambang Sutikno, Hariyanto, Jaka Wismono, C. Sukamto

Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 3 Semester 2 Uly Amalia 2021-01-01 Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 3 Semester 2 merupakan buku penunjang siswa dalam mempelajari materi dan soal tematik. Pembaca akan mendapatkan: 1. Ringkasan semua materi tematik SD/MI kelas 3 semester 1. 2. Soal-soal ulangan subtema yang terdiri dari soal PG, soal isian, dan soal esai. 3. Soal-soal Penilaian Tengah Semester (PTS) yang terdiri dari soal PG, soal isian, dan soal esai. 4. Soal-soal Penilaian Akhir Semester (PAS) yang terdiri dari soal PG, soal isian, dan soal esai. Buku persembahkan penerbit Bmedia
#MandiriBelajarUlanganTematikBmedia

Kisi-kisi Resmi Terbaru US/M Ujian Sekolah/Madrasah (SD/MI) 2015 Istiqomah Lukito 2014-07-01 Edisi Lengkap Soal Ujian Seri 10 Tahun Inilah buku paling lengkap untuk siswa-siswi SD/MI yang akan mengikuti Ujian US/M 2015. Di dalamnya memuat 10 paket soal asli ujian sekolah tahun-tahun sebelumnya (UAS, UASBN, UN, hingga US/M) dari tahun 2005-2014. Ingatlah bahwa syarat meraih nilai tinggi adalah sering berlatih mengerjakan soal-soal ujian terdahulu. Dengan strategi ini, setiap siswa dapat mengetahui karakteristik soal yang seringkali diujikan. Sebab, sudah bukan rahasia lagi bahwa tipe soal yang keluar tidak berbeda jauh dari soal-soal ujian sebelumnya. Kunci Jawaban dan Pembahasan yang Lengkap Tiap soal dilengkapi kunci jawaban dan pembahasan, berdasarkan bahan ajar di sekolah berdasarkan Kriteria Ketuntasan Minimal (SKM). Pembahasan soal disusun secara terstruktur, mudah dipahami, dan diuraikan secara lengkap, termasuk di dalamnya kumpulan rumus untuk soal-soal hitungan. Pembahasan yang diuraikan dengan lengkap ini dapat dijadikan ringkasan materi dan panduan belajar siswa yang efektif menjelang US/M. Memuat Ragam Tips dan Trik Cepat Menjawab Soal Saat mengerjakan soal US/M dibutuhkan strategi cepat dan tepat menjawab soal. Hal ini karena waktu yang diberikan sangat terbatas. Dengan jumlah soal 40 dan 50 dan waktu pengerjaan selama 120 menit, maka rata-rata waktu yang dibutuhkan untuk menjawab satu soal adalah 2-3 menit. Itulah sebabnya, pembahasan soal dalam buku ini dilengkapi tips dan trik cepat menjawab, terutama untuk soal-soal yang masuk kategori sulit. Paket Soal Akurat Prediksi US/M Tahun 2015 Selain berlatih mengerjakan soal-soal ujian terdahulu, persiapan lain yang perlu dilakukan adalah mengintip dan mengerjakan soal-soal yang diperkirakan akan keluar dalam US/M 2015. Oleh sebab itu, buku ini juga dilengkapi dengan paket soal prediksi yang disusun. -RuangKata-

Super 100! Aku Juara Kelas SD/MI Kelas 3 Tumijan P., S.Pd., Silindung Ester Hanaya, S.Pd. 2007-07-11 Buku Super 100! Aku Juara Kelas SD Kelas 3 adalah panduan belajar yang memudahkan kalian dalam belajar Bahasa Indonesia, Matematika, PPKn, dan Bahasa Inggris. Buku ini dapat membantu kalian dalam meraih nilai terbaik dalam setiap mata pelajaran SD Kelas 3. Rangkuman Materi Pelajaran Lengkap Buku Super 100! Aku Juara Kelas SD Kelas 3 berisi rangkuman materi pelajaran Bahasa Indonesia, Matematika, PPKn, dan Bahasa Inggris. Soal-Soal Latihan Setiap bab materi pelajaran dilengkapi dengan soal-soal latihan. Soal-Soal Latihan Ulangan Latihan ulangan berisi soal-soal dari setiap materi

pelajaran. Pembahasan dan Kunci Jawaban Soal-soal latihan dan ulangan yang diberikan dilengkapi dengan pembahasan serta kunci jawaban yang jelas dan lengkap. Selamat belajar dan terus berlatih untuk meraih nilai 100!

Tematik

Super Coach Matematika SMA/MA-SMK/MAK Kelas X Ghany Akhmad Yusuf 2020-09-16
Buku Seri Super Coach Matematika untuk SMA/MA-SMK/MAK Kelas X merupakan buku yang sangat tepat digunakan sebagai buku pendamping untuk buku teks pelajaran Matematika untuk SMA/MA-SMK/MAK. Mengapa demikian? Buku ini telah didesain khusus agar peserta didik dapat mengasah beragam kompetensi secara mandiri. Untuk mencapai hal itu, buku ini dilengkapi dengan komponen-komponen sebagai berikut. Pada setiap awal bab diberikan materi pokok pembelajaran, indikator pembelajaran, serta ringkasan materi pembelajaran. Tujuannya untuk mengingat kembali pokok-pokok materi yang telah dipelajari. Kolom Ayo Menganalisis akan mengajak siswa untuk mempelajari cara-cara memecahkan soal. Soal tersebut merupakan yang biasa diujikan di PH, PTS, PAS, USBN, maupun UN. Hal ini bertujuan untuk mengarahkan peserta didik memiliki kemampuan menganalisis soal, menyederhanakan soal, sampai menemukan solusi dari soal-soal tersebut. Pengulangan secara terus-menerus menjadikan peserta didik memiliki kemampuan bernalar. Pada kolom Uji Kompetensi Mandiri, Penilaian Tengah Semester, maupun Penilaian Akhir Semester berisi soal-soal yang telah didesain dengan tingkat kesulitan yang berbeda-beda sesuai kompetensi dasar. Hal ini akan melatih siswa mengerjakan soal-soal dengan beragam tingkat kesulitan. Mulai dari soal tipe Lower Order Thinking Skills (LOTS), Medium Order Thinking Skills (MOTS) sampai soal tipe High Order Thinking Skills (HOTS). Pola ini akan memudahkan peserta didik untuk memahami soal-soal yang sesuai dengan tingkat kemampuan dan daya nalarnya.

Panduan Belajar Dan Evaluasi Matematika Wini Kristianti, Dhesy Adhalia

Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 3 PJOK Uly Amalia 2021-01-01 Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 3 PJOK merupakan buku penunjang siswa dalam mempelajari materi dan soal tematik. Pembaca akan mendapatkan: 1. Ringkasan materi PJOK. 2. Soal-soal ulangan PJOK. Buku persembahkan penerbit Bmedia #MandiriBelajarUlanganTematikBmedia

Siap Mhdp UN 09 SD (BI,Mat,IPA)

Top Sukses Juara US/M SD/MI 2017 Uly Amalia & Anggia Eka Purwanti 2016-12-27 Ujian Sekolah (US) merupakan jembatan bagi kawan-kawan yang saat ini berada di tingkat akhir Sekolah Dasar (SD), menuju ke tingkat pendidikan yang lebih tinggi, yaitu Sekolah Menengah Pertama (SMP). Agar kawan-kawan siap untuk menghadapi US tahun ini, buku Top Sukses Juara US SD/MI hadir untuk mendampingi setiap persiapan yang akan kawan-kawan lakukan. Banyak berlatih mengerjakan soalsoal latihan yang tersedia di buku ini, baik contoh soal di tiap bab mata pelajaran, soal bahas US 2016, maupun soal prediksi US 2017, niscaya dapat meningkatkan kemampuan kawan-kawan dalam menyelesaikan berbagai tipe soal

dengan tingkat kesulitan berbeda. Impian kawan-kawan untuk menjadi siswa siswi di SMP favorit pun akan menjadi kenyataan. Selamat berlatih!

Buku Cerdas Matematika SD Kelas 4, 5 dan 6 Siti Nurhayati S. Pd 2015-02-10 Dengan mengacu kepada kurikulum terbaru 2013, maka penerbit KUNCI AKSARA menerbitkan buku ini supaya memberikan Ringkasan Terpadu Intisari dari Rumus Matematika yang pastinya dibutuhkan semua Pelajar untuk mengatasi PR, UH, UTS, Semesteran, Kenaikan Kelas, Ujian Sekolah dan Olimpiade. 1 Buku untuk 4 Tahun, inilah buku yang sangat layak menemani Pelajar mana pun untuk berprestasi di kelasnya. -Lembar Langit Indonesia Group-

Jago Matika SD/MI Kelas 4 Hurriyah Badriyah 2015-10-17 Buku ini memang dipersiapkan untuk pelajar mana pun dalam menghadapi PR, UH, UTS, UKK, berbagai ajang dan Cerdas Cermat. Dan dapat dipastikan, hanya dengan satu buku ini saja, makan akan terselesaikanlah semua permasalahan belajar kamu dalam hal MATEMATIKA. Jadilah juara dikelasmu dengan mendapatkan nilai tertinggi dan dikenal sebagai Pelajar Jago Matika, Penerbit Sealova. -Lembar Langit Indonesia Group-

Metode Hafalan Di Luar Kepala Rumus MATEMATIKA SD Kelas 4, 5, 6 Andrian Duratun Kausar 2015-01-01 Buku ini dibuat dengan tujuan agar para siswa-siswi SD mendapatkan nilai yang sempurna menjadi juara kelas disekolah. Dengan adanya buku panduan rumus Ilmu Pengetahuan Sosial tersebut, anda akan mengetahui seluk-beluk atau mengetahui lebih dalam lagi tentang Mata Pelajaran ini. ARC MEDIA sengaja menerbitkan buku ini sehingga dapat membantu Siswa-siswi dalam mempelajari Matematika dengan baik dan benar. Kritik dan saranya kami nantikan untuk perbaikan. -Lembar Langit Indonesia Group-

Get Success UASBN Matematika

Membangun Kelas yang Demokratis Melalui Pendidikan Matematika Realistik Rahmah Johar 2022-02-17 Pendidikan Matematika tidak sekadar mendidik siswa melek matematika, memahami konsep dan ide-ide matematika, serta melatih daya nalar, sehingga dihasilkan sumber daya manusia yang unggul, mampu berpikir sistematis, dan logis. Lebih dari itu, pendidikan matematika yang baik dapat membangun karakter. Sebagai bangsa yang menjunjung tinggi nilai-nilai demokratis dan gotong-royong, bangsa Indonesia perlu mewariskan nilai-nilai ini bagi generasi muda. Pendidikan Matematika Realistik dapat menjadi landasan dalam pengembangan nilai-nilai tersebut.

Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 3 Semester 1 Uly Amalia 2021-01-01 Mandiri Belajar Tematik SD/MI Kelas 3 Semester 1 merupakan buku penunjang siswa dalam mempelajari materi dan soal tematik. Pembaca akan mendapatkan: 1. Ringkasan semua materi tematik SD/MI kelas 3 semester 1. 2. Soal-soal ulangan subtema yang terdiri dari soal PG, soal isian, dan soal esai. 3. Soal-soal Penilaian Tengah Semester (PTS) yang terdiri dari soal PG, soal isian, dan soal esai. 4. Soal-soal Penilaian Akhir Semester (PAS) yang terdiri dari soal PG, soal isian, dan soal esai.

30 Menit Kausai Semua Rumus Matematika

Matematika

Rangkuman Penting Intisari 4 Matapelajaran Utama SD Matematika, IPA, IPS, Bahasa Indonesia Sukma Pratiwi S.Pd 2015-02-10 1 Buku untuk 6 tahun, ini bukan kata-kata kiasan saja, karena memang selama 6 tahun belajar di SD, cukup 1 buku inilah yang kamu butuhkan. Semua hal yang kamu butuhkan dalam proses belajar kamu, ada di sini. Bahkan materi-materi yang belum atau kurang kamu dapatkan di kelas, akan kamu dapatkan disini. Tidak salah kalau akhirnya buku ini menjadi buku Favorit untuk menghadapi berbagai Ulangan, Ujian, Ujian Nasional hingga ajang paling bergengsi antar pelajar, yaitu OLIMPIADE Buku rangkuman intisari yang diterbitkan oleh ARC MEDIA semoga dapat bermanfaat bagi pembaca dan akan membawa siswa-siswi meraih nilai tertinggi di kelasmu. -Lembar Langit Indonesia Group-

99% Sukses Ulangan Harian SD Kelas 3 Tim Guru Eduka 2010-01-01 Ulangan harian bertujuan untuk mengukur dan mengetahui sejauh mana kemampuan siswa dalam menghadapi ulangan harian. Hasil ulangan harian akan mempengaruhi keberhasilan siswa dalam menghadapi ujian tengah semester dan ujian akhir semester. Hadirnya buku ini diharapkan dapat membantu siswa belajar dan berlatih mengerjakan soal-soal secara mudah dan menyenangkan. Buku 99% Sukses Ulangan Harian ini berisi semua mata pelajaran SD kelas 3 yang disusun sesuai dengan kurikulum dan diuraikan secara lengkap dan gamblang. Soal-soal dalam buku ini disusun secara sistematis sesuai dengan tingkat kesulitan. Selain itu, dilengkapi dengan ringkasan materi per pokok bahasan. Diharapkan siswa dapat sukses menempuh ulangan harian, ujian tengah semester, dan ujian akhir semester. Semoga buku ini menjawab kebutuhan siswa akan buku ulangan harian untuk SD kelas 3 yang disajikan secara lengkap dan praktis. -CMedia-

Intisari Bimbel Terpadu Ria Khoerunnisa S.Pd 2015-01-11 Buku ini berisi rangkuman dan intisari dari pelajaran MATEMATIKA SD yang ada di sekolah. Berisi rumus-rumus MATEMATIKA SD yang juga diaplikasikan ke contoh soal. Sehingga kamu akan lebih memahami cara penggunaan rumus yang diberikan. Buku yang diterbitkan oleh penerbit LEMBAR PUSTAKA INDONESIA ini merangkum segala apapun hal penting yang terdapat dalam pelajaran MATEMATIKA SD. Dengan begitu, kamu tidak perlu susah payah menghafal buku-buku yang sangat tebal dan memusingkan. Cukup satu buku untuk merangkum semuanya.

Matematika penerapannya dalam ekonomi Reni Dwi Susanti 2019-10-12 Buku ini ditulis dengan tujuan untuk melengkapi fungsi matematika dalam pembelajaran di atas, sehingga pembelajar tidak hanya terampil dalam menggunakan rumus, tetapi juga memahami matematika secara faktual dan konseptual. Dengan demikian maka pembelajaran bermakna terjadi melalui desain integrasi dengan konsep relevansi. Oleh karenanya, buku dilengkapi dengan tujuan, definisi, simbol, sifat, dalil atau rumus, serta contoh-contoh terkait. Dengan terbitnya buku ini, diharapkan menambah referensi dan memperkaya khasanah keilmuan dalam Matematika Terapan khususnya Matematika Ekonomi.

Jurus Anti Lelet Kuasai Matematika SMP Kelas VII, VIII, IX Uly Amalia 2015-01-15 Bulan demi bulan akan terus berlalu hingga akhirnya kita sampai pada sebuah momen yang mendebarkan yaitu Ujian Nasional. Apakah kalian sudah siap? Kesiapan tidak cukup dengan mengukur seberapa banyak rumus atau materi yang sudah dihafal. Tetapi kita membutuhkan senjata tambahan, yaitu latihan dalam mengerjakan berbagai jenis soal yang kerap muncul pada soal Ujian Nasional. Seperti pada soal UN Matematika. Tercapai berbagai pola soal yang membutuhkan teknik tertentu dalam menemukan solusinya, pada detik-detik awal menghadapi soal UN Matematika, kita hanya akan memperoleh berkas soal dan Lembar Jawaban Ujian Nasional (LJUN). Pada berkas soal itulah kita melakukan perhitungan manual untuk memperoleh jawaban dan mencocokkannya pada pilihan ganda. Tidak ada kalkulator, tabel matematika, daftar rumus, atau alat bantu hitung lainnya. Saat melakukan perhitungan pada kertas, kita tidak dituntut untuk menuliskan proses dengan konsep: Diketahui: Ditanya: Jawab: Hal ini karena yang dinilai adalah seberapa banyak kalian mengarsir bulatan di tempat yang tepat pada LJUN. Itulah yang menentukan berapa nilai yang diperoleh. Selama 2 jam, kita harus menyelesaikan 40 soal matematika yang sebagian besar memerlukan perhitungan dalam mendapatkan jawabannya. Kertas soal merupakan sarana untuk menemukan jawaban tersebut. Untuk itu, kita harus dapat memanfaatkannya seefektif mungkin. Buku Jurus Anti Lelet Kuasai Matematika SMP/MTs Kelas VII, VIII, IX menyajikan cara hemat waktu tetapi efektif dalam memanfaatkan kertas soal untuk menyelesaikan soal matematika. Pada buku ini, kawan-kawan dapat melatih diri untuk menentukan apa saja yang cepat ditulis pada kertas hingga tidak membuang waktu. Kombinasi antara pemahaman soal dan penulisan informasi pada ketias diperlukan di sini. Kita dapat melatihnya secara perlahan. Nah, bagi kawan-kawan yang masih duduk di tingkat VII dan VIII, buku ini bukan hanya dapat menjadi gambaran seperti apa soal Ujian Nasional sesungguhnya, melainkan juga dapat menjadi salah satu referensi kalian untuk mempersiapkan ulangan semester ganjil dan ulangan kenaikan kelas. Pada dasarnya, soal Ujian Nasional berasal dari materi yang pernah dipelajari di kelas VII, VIII, dan IX. Dalam mempelajari buku ini, kalian dapat melihat pada daftar isi materi apa saja yang dipelajari dalam satu semester. Siapkanlah pensil karena isi dalam buku ini bukan untuk "hanya" dibaca, melainkan juga untuk dipraktikkan. Sukses selalu!

Cara Pintar Gila Matematika Mokhamad Solikhan 2014-08-18 Dalam buku ini Anda akan belajar bagaimana: 1. Menghitung Penjumlahan dan Pengurangan tanpa menghitung, tanpa mikir, tanpa otak. 2. Menghitung Perkalian dan Pembagian dengan mudah dan menyenangkan 3. Menghafal Rumus dengan Mudah dan Menyenangkan 4. Tip dan Trik mudah belajar matematika Selain itu dilengkapi pula lembar latihannya sehingga Anda akan sangat menguasainya.

Cerdas Belajar Matematika

WANGSIT (PAWANG SOAL SULIT) HOTS UTBK SBMPTN SAINTEK 2021 TIM TENTOR MASTER 2020-11-06 1. Atur Waktu Belajar Pengaturan jadwal belajar sangat penting karena di kelas XII kalian akan sangat sibuk. Sibuk persiapan ujian akhir, les-les di sekolah, ujian praktik, dan lain-lain. Buat target belajar untuk semua materi dan disiplinlah untuk memenuhinya. Level soal SBMPTN biasanya lebih

tinggi. Dengan fokus pada SBMPTN otomatis materi ujian akhir sudah ikut dipelajari. 2. Kupas Tuntas Materi Hal kedua adalah tentang materi. Perdalam lagi materi dan poin-poin penting dari materi yang belum dipahami. Kalian harus tahu materi atau bab apa saja yang sering keluar di SBMPTN. Semakin sering merangkum maka semakin paham poin-poin materinya. Pemahaman yang diperoleh dengan cara menulis biasanya akan melekat lebih lama dalam ingatan kita. Buku ini sangat cocok kalian gunakan sebagai bahan belajar. Materi dalam buku ini disusun sistematis, lengkap, dan tepat sasaran. Belajar pun jauh lebih efektif. 3. Belajar Soal-soal Tahun Lalu Hal ketiga adalah perbanyak mengerjakan soal-soal tahun sebelumnya. Semakin sering dan banyak soal yang kalian kerjakan maka semakin banyak pula referensi dan variasi soal SBMPTN yang diketahui. Model soal dari tahun-tahun lalu tidak jarang keluar lagi pada SBMPTN selanjutnya. Practice Makes Perfect! Buku ini sudah dilengkapi soal dan pembahasan yang lengkap. Lebih dari 50 paket yang dapat kalian coba untuk berlatih. 4. Ikut Bimbel Ini memang memerlukan dana ekstra. Namun ada banyak keuntungan jika kita mengikuti bimbel. Materi yang disajikan biasanya sudah terkonsep dengan baik. Selain itu, diberikan pula tips-tips praktis khas bimbel yang akan mempermudah kita dalam mengerjakan soal. Biasanya juga akan ada program try out berkala untuk mengukur kemampuan kita. 5. Doa dan Restu Orang Tua Dari semua aspek penting di atas, tentunya yang lebih terpenting dan lebih manjur adalah doa serta restu dari orang tua. Tugas kita adalah berusaha, hasilnya kita pasrahkan pada Tuhan Yang Maha Kuasa. Tetap yakin, tetap semangat, dan tetap optimis.

Rumus Super Lengkap Matematika SD Kelas 4,5 dan 6 Murlina Sugesti 2013-07-12 Bagi Siswa-siswi yang merasa, kebingungan dan sulit untuk memecahkan sebuah soal, hingga menemukan jawaban yang tepat dan benar. NAH...!!! Disinilah tempatnya, karena dalam buku terbitan KUNCI KOMUNIKASI ini akan meringkas rumus-rumus Matematika SD secara terperinci, yang sering sekali keluar dalam Ujian Nasional. Disertai dengan latihan soal-soal dan pembahasannya. Semoga buku ini dapat membantu Siswa-siswi dalam mempelajari Rumus Matematika dengan baik dan benar. Kritik dan saranya kami nantikan untuk perbaikan. -Lembar Langit Indonesia Group-

Target Nilai Rapor 10 Tim Guru Indonesia 2011-01-01 -WahyuMedia-

Lembar Belajar tematik Matematika Nasar, Supriyadi, Fransiska Susilawati, A. Sapto Utomo

Potret Pendidikan di Negeriku Jilid 1 Institut Menulis Muda 2019-10-03 Untuk Negeriku Tercinta, Aku lahir di sini, di tanah basah ibupertiwi nan amat subur, Yang konon menurut peraturan, 'Setiap orang berhak mendapatkan kesempatan memperoleh pendidikan yang layak'. Yang 'mencerdaskan kehidupan bangsa' Semoga lekas terwujud dengan niat murni yang melibatkan semua sisi. Yang kelask, akan melahirkan generasi terdidik yang siap menggoncangkan dunia. Dan untukmu yang tengah mengenggam naskah ini... Semoga kisah-kisah ini, memberikan gambaran yang cukup untuk bangkit, Bahwa kesetaraan, tidak hanya diwujudkan dengan kalimat, Tapi juga aksi nyata. Ada baiknya, memulai dari diri sendiri. Inilah potret pendidikan di negeri kita tercinta. Selamat membaca.

Matematika Ayubkasi Soromi 2020-12-28 Pembelajaran dalam perkembangan ilmu matematika sangat pesat pergerakan keilmuannya. Dengan terbitnya buku ini tentang Matematika: Belajar Ringkas Matematika Yang Mudah & Menyenangkan. Buku ini mampu membuat terobosan yang baru dalam pembelajaran matematika yang sangat bermanfaat baik bagi guru maupun para kaum intelektual yang bergumul dalam dunia akademisi, buku ini mengajak para pembaca, maupun guru untuk berlatih memperdalam ilmu yang baru tentang matematika, isi dalam buku ini tentang beberapa ringkasan materi dalam mempersiapkan diri dalam tantangan belajar di era Pandemi Covid-19. Buku ini ditulis pada umumnya, untuk memberikan sedikit gambaran ringkas secara umum dan nyata tentang ruang lingkup matematika. Buku ini terbagi atas XI Bab. Masing-masing isi dalam Bab mengandung berbagai teori serta aplikasi contoh pembahasan soal dan cara menyelesaikannya.

Sekali Baca Langsung Inget Ulangan Harian dan Semesteran SD kelas 3 Siti Nurhayati S.Pd 2015-01-28 Buku Sekali Baca Langsung Inget Semua Pelajaran ini adalah buku yang berisikan materi dan soal-soal. Soal yang tersajikan berupa Soal Ulangan Harian (UH), Ulangan Tengah Semester (UTS), Soal Ujian Kenaikan Kelas dan soal Olimpiade. Buku yang diterbitkan penerbit KUNCI AKSARA ini, tersajikan soal-soal dari semua pelajaran di kelasnya. Dengan disertai kunci jawaban, diharapkan siswa menjadi mudah ketika menghadapi soal-soal pada ulangan harian sesungguhnya. Karena sudah terbiasa mengerjakan latihan soal-soal yang umum dan paling sering keluar dalam setiap soal ini, maka siswa-siswi diharapkan mendapatkan nilai terbaik dalam setiap ulangan harian maupun ujian kenaikan kelas. -Lembar Langit Indonesia Group-

Jago Matika SD/Mi Kelas 3 Hurriyah Badriyah 2015-10-24 Buku ini memang dipersiapkan untuk pelajar mana pun dalam menghadapi PR, UH, UTS, UKK, berbagai ajang dan Cerdas Cermat. Dan dapat dipastikan, hanya dengan satu buku ini saja, makan akan terselesaikanlah semua permasalahan belajar kamu dalam hal MATEMATIKA. Jadilah juara dikelasmu dengan mendapatkan nilai tertinggi dan dikenal sebagai Pelajar Jago Matika. -Lembar Langit Indonesia Group-

Intisari Matematika : Buku Pintar Para Juara (Untuk Kelas 7, 8, 9 Smp/Mts) Amir Tjolleng 2022-03-15 Buku ini hadir sebagai media penunjang proses pembelajaran siswa di sekolah maupun di rumah. Berisi konsep-konsep dasar matematika untuk kelas 7, 8 dan 9 SMP/MTs. Buku ini disusun secara sistematis dan terdiri dari 17 bab yang merupakan inti pelajaran dasar matematika SMP/MTs. Penjelasan materi di setiap bab buku ini disajikan dengan ringkas, praktis, padat, jelas mudah dipahami serta sesuai dengan kurikulum yang berlaku. Buku ini disertai beragam contoh soal yang sengaja dipilih dari soal-soal ulangan harian, ujian tengah semester, ujian akhir semester, ujian sekolah dan ujian nasional. Dalam buku ini terdapat pula contoh soal yang disertai cara cepat untuk menyelesaikannya. Tak hanya itu, di akhir bab juga diberikan beberapa latihan soal yang berguna untuk mengasah pemahaman dan menumbuhkan semangat berlatih para siswa.

Prediksi Pintar untuk Nilai Sempurna US/M SD/MI Wahyu Setioko 2014-11-01 Nilai sempurna bukal lagi mimpi semata. Kuncinya adalah fokus berlatih dan mengenali

pola soal yang sering keluar saat ujian. Buku ini akan membantu siswa memahami dan menguasai mata pelajaran Matematika SD. Materi di dalamnya sudah sesuai dengan Kisi-kisi US/M Matematika Terbaru. Soal-soal dalam buku dari PandaMedia ini merupakan kompilasi dari ujian nasional mata pelajaran Matematika. Dengan mempelajari pola soal, siswa akan gampang menyelesaikan soal dengan model yang sama dan siap menghadapi US/M. Pembahasannya gampang dimengerti sehingga siswa tak perlu bingung lagi. SIAP US/M. SIAP DAPAT NILAI SEMPURNA!